

# 松山市立旭中学校（2年生）

えひめジョブチャレンジU-15事業

令和7年6月19日（木）、6月30日（月）～7月4日（金）※期間中の5日間



旭中学校2年生58人が、5日間の職場体験学習に取り組みました。

地域の30か所の事業所等に受け入れていただき、製造業や接客業等、様々な体験をすることができました。

## <生徒感想> (サービス業)

働くことの大切さと楽しさを知ることができた。最初は初めてのことばかりで、大変なことが多かったけれど、働くうちに達成感ややりがいを味わうことができた。ここで学んだことをこれから的生活に取り入れていきたい。

## (官公庁)

自衛隊や警察官は、市民を守るために日頃から体を鍛えていることが分かった。トレーニングは厳しくて、毎日こんなことをしているのだと驚いた。僕たちのために働いてくれている人に感謝の気持ちを忘れずに、少しでも夢に近付けるように今日から頑張りたい。

## <受入事業所等感想>

生徒たちは礼儀正しく好感をもてました。将来のお役に立てたのなら幸いです。

素直な気持ちで様々な職業・業種について知っていただくことができました。引き続き、どうぞよろしくお願ひします。日に日に意欲的に頑張っており、よい職場体験学習になったと思います。これからもよろしくお願ひします。

